

Vos questions / nos réponses

## subutex

Par [Profil supprimé](#) Postée le 10/10/2015 20:20

Bonjour,

J'ai une proche qui prend du subutex. Elle le prend en le sniffant et parfois ( mais je ne sais pas a quel rythme) en se piquant. Elle me dit que sa posologie prescrite est de 8 mg par jour, mais qu'elle prend entre 30 et 40 mg par jour. Elle prend du subutex depuis 6 ans. Je ne suis pas familière de tout ça. Je voudrais savoir si elle se met en danger.

Merci

---

**Mise en ligne le 13/10/2015**

Bonjour,

La composition de subutex en gélules rend sa consommation impropre par injection intraveineuse pouvant entraîner des problèmes de santé graves et plus particulièrement un risque de sclérose veineuse. De plus, l'injection est plus propice au risque de surdosage et de détresse respiratoire.

Au-delà de ces risques qu'il ne faut pas négliger la durée d'usage de ce membre de votre entourage montre que le subutex semble avoir pris une certaine place dans sa vie. L'aspect « positif » de tout cela c'est qu'au moins une partie de sa consommation se fait sous contrôle médical.

Quoiqu'il en soit, si vous souhaitez l'aider, nous vous vous invitons à lui parler de vos inquiétudes, ce qui pourrait peut être provoquer chez elle une prise de conscience ou au moins un peu de recul.

Vous pouvez également nous contacter par tchat via notre site (gratuit et anonyme) ou nous appeler au 0800 23 13 13 (Drogues Info Service, gratuit et anonyme) tous les jours de 8h00 à 2h00 du matin pour en reparler, être ponctuellement aidée et orientée au besoin.

Nous vous mettons ce [lien](#) de notre site vous ouvrant sur la fiche technique du subutex de notre Dico des Drogues.

Bien cordialement.

---